

Breitbandversorgung – schnelles Internet – aktueller Stand

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der zugesagte Ausbau der Deutschen Giga Access in Kooperation mit der GVG wurde nicht umgesetzt. Viele Gespräche die geführt wurden, konnten einen Baustart nicht verwirklichen. Die Kommunen Aichtal, Neckartailfingen und Schlaitdorf haben ihre Kooperationsverträge mit der Deutschen Giga Access GmbH (DGA) für den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau mit sofortiger Wirkung gekündigt. Dieser Entscheidung gingen mehrere gesetzte Fristen voraus, in denen die Bürgermeister die DGA aufforderten, verbindliche Zusagen zum Ausbaubeginn und zur Projektdurchführung zu machen. Trotz wiederholter Aufforderungen konnte die DGA weder einen konkreten Zeitplan für den Ausbaustart noch für die Fertigstellung vorlegen. Ein weiterer Grund für die Vertragskündigung ist die kürzlich bekannt gewordene Beendigung der Zusammenarbeit zwischen der DGA und der GVG Glasfaser GmbH. Letztere war für wichtige Projektbereiche wie Kundenservice, Vermarktung und den Abschluss von Endkundenverträgen über die Tochterfirma „Teranet“ zuständig.

Wir Bürgermeister blicken in die Zukunft und sind gemeinsam mit dem Zweckverband Breitbandversorgung Landkreis Esslingen (Landratsamt) und der Gigabit Region Stuttgart intensiv dabei ein Telekommunikationsunternehmen für den flächendeckenden Glasfaserausbau zu gewinnen.